

Je suis Directrice de Recherche, au Laboratoire de Mathématiques d'Orsay (CNRS-Université Paris-Saclay) membre de l'équipe « Arithmétique et Géométrie Algébrique » et spécialiste également de Logique Mathématique. Je me suis toujours intéressée aux projets internationaux, de recherche ou de formation. En particulier je suis responsable depuis une dizaine d'années d'un programme de Master international en Mathématiques (ALGANT) et je suis maintenant depuis quelques années la correspondante relations internationales du CNRS pour le laboratoire.

J'ai suivi avec attention la Fondation Jacques Hadamard depuis sa création. Elle joue un rôle primordial dans la dynamique de notre communauté mathématique avec souplesse et pragmatisme. Ses différents programmes de bourses au niveau master, doctoral ou post-doctoral, nous permettent d'attirer et de financer des étudiants et étudiantes, des jeunes chercheurs et chercheuses d'excellence, aussi bien au niveau international que local. En ciblant certaines thématiques, ces programmes contribuent aussi à la création et au développement de nouvelles filières. En plus de ces programmes de bourses, la Fondation apporte son soutien à de nombreuses manifestations scientifiques sur tous les aspects des Mathématiques et de leurs applications.

J'étais déjà élue au premier conseil d'administration de la Fondation (2018-2022) où j'ai pu soutenir la mise en place et la pérennisation de ces nombreux programmes ainsi que la création de nouveaux projets, dont deux auxquels je suis particulièrement sensible, les programmes « Visibilité scientifique Junior » et « FMJHCare »

Je présente ma candidature pour un second mandat car je souhaiterais vraiment pouvoir continuer à contribuer à tous ces développements en siégeant à nouveau au Conseil d'Administration de la Fondation.